

# **La alegría de la santidad laical en el mundo de hoy**

Compartimos una nota publicado por la Agencia Informativa Católica Argentina (AICA) sobre la jornada "Los santos nos son superhéroes" que tuvo lugar el jueves 31 de octubre en la Pontificia Universidad Católica Argentina (UCA). Se presentaron testimonios de santidad laical protagonizados por dos jóvenes italianos, Carlo Acutis y Chiara "Luce" Badano, la beata española Guadalupe Ortiz de Landázuri, el joven congoleño

# Floribert Bwana Chui, y dos argentinos, el empresario Enrique Shaw, y el mártir Wenceslao

06/11/2019

El jueves 31 de octubre culminó el ciclo “Santidad: una propuesta para el mundo de hoy” que tuvo lugar desde fines de agosto, organizado por el Instituto de Cultura Universitaria (ICU) de la Pontificia Universidad Católica Argentina Santa María de los Buenos Aires (UCA), junto a distintas instituciones.

El seminario de cierre que se tituló “Los santos no son superhéroes”, fue presentado por el director de la cátedra pontificia de la UCA, Marco Gallo, quien expresó: “La santidad no es una prerrogativa solo de algunos,

la santidad es un don que se ofrece a todos”.

Organizada por el vicerrectorado de integración del Instituto de Cultura Universitaria de la UCA, junto con la cátedra pontificia de la UCA y la Oficina de Comunicación de la prelatura del Opus Dei, la jornada expuso la vida de seis laicos, con la alegría como hilo conductor entre todos: dos jóvenes italianos, el venerable Carlo Acutis y la beata Chiara “Luce” Badano, la beata española del Opus Dei Guadalupe Ortiz de Landázuri, el joven congoleño Floribert Bwana Chui, de la comunidad de San Egidio, y dos argentinos, el empresario Enrique Shaw, y el mártir beato Wenceslao Pedernera.

El primer panel fue moderado por Virginia Bonard, periodista especializada en Comunicación Institucional de la Iglesia, autora de

"La Virgen de San Nicolás" y "Nuestra fe es revolucionaria. Jorge Mario Bergoglio, Francisco".

María Eugenia Lopolito, representante de la comunidad de San Egidio, contó la historia de vida de Floribert Bwana Chui, un congoleño que trabajaba en la aduana de su país y fue asesinado a sus 26 años por rechazar el paso de mercadería en mal estado: "Un sacrificio silencioso que hace cuestionar la política de países donde la corrupción es una norma habitual de la vida", expresó Lopolito.

Luego, el periodista de La Nación Mariano de Vedia, autor del libro "El mártir. Angelelli, el obispo silenciado por la dictadura", disertó sobre Wenceslao Pedernera, uno de los cuatro mártires riojanos beatificados recientemente por el papa Francisco. "Wenceslao nos enseña que se puede llegar a la plenitud de la vida, a la

santidad, con una vida sencilla, sin mayores ambiciones que trabajar por su comunidad y su familia, con sencillez y con capacidad de perdón”.

Por su parte, Guadalupe García Corigliano, periodista de la agencia AICA y fundadora de la revista digital Iglesia Millennial, relató la vida del venerable Carlo Acutis. Conocido como el ciberapóstol y el patrono de Internet, el joven creó una página web que recoge todos los milagros eucarísticos del mundo, y otro con todas las advocaciones de la Virgen María. El joven falleció a los 15 años a causa de una leucemia fulminante.

Mientras que el segundo panel, presentado por Evangelina Himitián, periodista del diario La Nación, autora del libro “Francisco, el Papa de la gente”, presentó la vida del Siervo de Dios Enrique Shaw, relatado por su nieta, Sara Critto. El empresario llegó a ser gerente

general de una compañía de vidrio y “cada día saludaba a los trabajadores por su nombre”.

María Laura Favarel, periodista del diario La Capital, de Rosario, distinguida con el premio Santa Clara de Asís en 2018 y autora del libro “Acariciar las heridas”, presentó la vida de la beata Guadalupe Ortiz de Landázuri. “Guadalupe me cambió algunos conceptos sobre la santidad”, aseguró Favarel, destacando que era una mujer alegre, innovadora para su época.

Los jóvenes Clara Fullone y Agustín Figueroa, pertenecientes al Movimiento de los Focolares hablaron sobre la vida de la beata italiana Chiara “Luce” Badano. La joven falleció a los 19 años por un cáncer óseo y durante su vida “demostró una madurez espiritual y una fe muy firme incluso en la enfermedad”.

Colaboraron en la jornada el Instituto para la Integración del Saber, el Instituto de Matrimonio y Familia, Compromiso Social UCA y la Pastoral Universitaria. Auspiciaron: ACDE (Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresa), el Movimiento de los Focolares, el Deplai (Departamento de Laicos de la Conferencia Episcopal Argentina), la Acción Católica Argentina y el CladeEs (Centro Latinoamericano de Evangelización Social). Adhieren: Sínodo de Buenos Aires y Demec (Departamento de Movimientos Eclesiales, Asociaciones y Nuevas Comunidades).+

[Link a la nota orginial](#)

---

[la-santidad-laical-en-el-mundo-de-hoy/](#)

(20/01/2026)